

Estuaire/ Ndzomoe/Fin de la tournée parlementaire de la sénatrice Marie Anne Ankombie Rapontchombo Exhortation à la cohésion et au soutien à Ali Bongo Ondimba



Anne Ankombié Rapontchombo était entourée de ses collaborateurs lors de la tournée.



Le village Mvam, à plus de 150 km de Libreville, a réservé un accueil chaleureux à la délégation.



La sénatrice Marie Anne Ankombie Rapontchombo à son arrivée à Chinchoua.

AN
Libreville/Gabon

LA sénatrice Marie Anne Ankombie Rapontchombo a bouclé dernièrement la tournée parlementaire qu'elle a entamée dans sa circonscription politique du département du Komou-Océan. Deux semaines durant, elle a sillonné, accompagnées de quelques cadres du Parti démocratique gabonais (PDG), l'ensemble les villages des premiers et deuxième cantons Océan Gongoué et

Gongoué Remboué. Elle a saisi ces occasions pour remercier les militants de sa formation politique, après les sénatoriales de décembre 2014 et faire la restitution des travaux accomplis au sein de la haute chambre du parlement. Marie Anne Ankombie Rapontchombo a ainsi édifié les habitants des localités visitées sur les projets de textes votés à la dernière session parlementaire, à l'instar de celui portant adoption de la première partie du code civil et du projet de loi fixant le quota d'accès des femmes et des



La population de la Pointe-Denis lors des échanges avec la sénatrice.

jeunes aux différentes strates politiques et aux emplois supérieurs de l'Etat. Par ailleurs, du village Mvam, Chinchoua, Mvong

Ayong à Mfoulezem, en passant par la Pointe-Denis, la sénatrice a exhorté la population à la cohésion sociale et au soutien à la politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Elle les a invités à croire au Plan stratégique Gabon émergent, une sorte de bréviaire du numéro un gabonais, qui s'est engagé à la réalisation d'un certain nombre de projets, pour le plus grand bien de ses concitoyens. « C'est la clé de voûte qui sortira notre département des sentiers battus », a-t-elle souligné. A leur tour, les chefs des deux cantons n'ont pas

manqué d'égrener un chaquet de doléances, axées essentiellement sur leurs mauvaises conditions d'existence, la dégradation de la route Bisso Bilam-Ndzomoe, les travaux inachevés du centre médical de la commune, la non prise en compte par la carte scolaire de l'Estuaire de l'école primaire de Ndzomoe, la pénurie d'eau potable, le manque des pirogues à moteur pour la traversée de l'océan, la carence des groupes électrogènes et l'absence d'une brigade de gendarmerie dans la localité...

Premier arrondissement de Libreville/Vie des partis /CLR Le nouveau siège désormais opérationnel



La permanence du CLR dans le 1^{er} arrondissement désormais opérationnelle.



Le vice-président du CLR a également procédé à l'installation du bureau politique de cette circonscription.



Alexandre Désiré Tapoyo dévoilant la pancarte désignant la permanence politique du CLR dans le 1^{er} arrondissement de Libreville.

SM
Libreville/Gabon

Le vice-président du Centre des libéraux réformateurs, Alexandre Désiré Tapoyo, a inauguré, le week-end écoulé, sa nouvelle permanence politique du 1^{er} arrondissement. Dans la foulée, il a procédé à l'installation du nouveau bureau de la délégation.

LE Centre des libéraux réformateurs (CLR) a désormais une nouvelle permanence au 1^{er} arrondissement, dans le quartier d'Alibandeng. Elle a été inaugurée par son vice-président, Alexandre Désiré Tapoyo qui, par la même occasion, a procédé au renouvellement des organes de sa formation politique

dans cette circonscription. Ainsi, Jean Edmond Maurice Issembe et Mathilde Maganga, respectivement délégué d'arrondissement et secrétaire générale, ont été investis pour présider le nouveau bureau politique de cette partie de la capitale. Le vice-président du CLR a dit sa satisfaction, au regard du travail accompli jusqu'ici, par toute son équipe, en dépit des difficultés. « Avec nos moyens limités, nous avons apprécié l'organisation d'un certain nombre d'actions positives au profit, notamment, des enfants de notre arrondissement, la participation du CLR au dernier Marathon de Libreville, le début de la réhabilitation de certaines rues de nos quartiers, l'octroi de subventions à une vingtaine de commerçantes pour renforcer leurs activi-

tés, mais aussi nous avons trouvé des emplois à près d'une cinquantaine de jeunes hommes et femmes », s'est-il réjoui. Avant d'émettre ce vœu : « Je souhaite qu'ensemble, nous accélérions la cadence de nos rencontres, pas dans la seule perspective des échéances électorales, sans doute importantes, mais parce qu'il ne suffit pas seulement d'éviter les injustices, il faut également et surtout promouvoir rapidement la justice sociale. » Les promus ont, pour leur part, dit leur reconnaissance à la hiérarchie du parti pour la confiance placée en eux. « Nous ne ménagerons aucun effort pour servir notre parti dans l'intérêt du peuple gabonais. Car, c'est pour nous, le seul moyen d'assurer son rayonnement (...), » a déclaré leur représentant.



Vue partielle des militants du CLR du 1^{er} arrondissement.